

Hola , queridos lectores, acabamos de pasar unas Fiestas navideñas increíbles en España el 28 de diciembre los españoles gastan una broma, pegan un muñeco en la espalda De las personas. Para continuar, se decoran Árbol de Navidad y la chimenea. Son los los Reyes quienes ofrecen los regalos. Luego el 22 de diciembre los españolas compran un decimo de loterie luego puedo decir que los españolas van a un restaurante y discotetas y hôtel también. El 24 de diciembre los españolas celebran la Nochebuena para continuar el 5 por el mañana, los españolas abren los regalos y se come el roscón Reyes.

Tyron y Lucas